

## Tahapan Pemilu Sudah Dilaunching, Komisioner KPU Bertemu Bupati

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID](http://TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID)

Jun 21, 2022 - 08:41



Foto : [Journalist.id](http://Journalist.id)

TANAHDATAR- Bupati Tanah Datar Eka Putra didampingi Asisten Pemerintahan dan Kesra Elizar, Asisten Administrasi Umum Helfy Rahmi Harun dan Kepala Badan Keuangan Daerah Tanah Datar Darfizal, Jumat (17/6) malam, menerima kunjungan Komisioner KPU Tanah Datar di Gedung Indojolito

Batusangkar.

Kedatangan Komisioner KPU beserta jajaran dan Kesbangpol ini dalam rangka diskusi terkait dengan proses tahapan pemilu tahun 2024 mendatang, yang tahapannya sudah dimulai pada tanggal 14 Juni kemarin.

Disampaikan Ketua KPU Fahrul Rozi bahwa kedatangannya bersama komisioner dan jajaran yang pertama untuk melakukan koordinasi dengan Pemda Tanah Datar terkait dengan tahapan pemilu tahun 2024. Selain itu juga melakukan diskusi terkait rencana anggaran yang telah diusulkan KPU ke Pemda.

"Intinya kami datang ini untuk berdiskusi, koordinasi dan konsolidasi dengan Pemda, dan alhamdulillah bapak Bupati menyambut baik dan berjanji akan mendukung penuh KPU dalam melaksanakan tahapan pemilu sampai kepada pelaksanaannya pada tahun 2024 nanti," terang Fahrul Rozi.

Fahrul Rozi juga sampaikan, terkait tahapan pemilu juga telah diluncurkan oleh KPU RI pada tanggal 14 Juni kemarin, dan ini tentu ditindaklanjuti oleh di KPU daerah termasuk KPU Tanah Datar.

"Tahapan yang pertama yaitu penyusunan daftar pemilih, selanjutnya pada tanggal 14 Juli sampai 31 Desember nanti itu ada pendaftaran dan verifikasi partai politik. Jadi kita berkoordinasi dengan Pemda tentu untuk memperkuat kelembagaan dalam rangka mendukung dan menyukseskan pemilu mendatang," sampainya.

Sementara Bupati Tanah Datar Eka Putra mengatakan bahwa pemerintah daerah siap mendukung penuh KPU Tanah Datar dalam pelaksanaan pemilu tahun 2024 nanti.

"Kita akan dukung penuh KPU, ini juga bagian dari tugas dan tanggungjawab pemerintah Kabupaten Tanah Datar untuk menyukseskan pemilu mendatang," ujar Eka Putra.

Bupati juga sebut akan menginstruksikan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait seperti Dinas Kominfo untuk membantu KPU mensosialisasikan tahapan-tahapan pemilu mendatang, sehingga terpublikasi dengan baik.

Bupati juga berharap dan mengajak masyarakat pada pemilu diawal 2024 mendatang untuk mendukung, menyukseskan dan berpartisipasi aktif memberikan hak suaranya. Sehingga jumlah pemilih yang memberikan hak pilihnya meningkat (JH)